

ポリストロベリー

作成者
市川駐在所

令和7年市川駐在所広報8月号



県南地域で農作物の盗難被害発生中！！



本年6月中、青森県の県南地域で生産者の方々が大切にしていたにんにく等の農作物が盗まれる事件が発生しております。

生産者の方々は

- 収穫した物は放置せずに**持ち帰る**
- ハウスや保管庫は**鍵をかける**
- 脚立などの道具は、盗難に利用されないよう**片付ける**
- 侵入者を見分けるため、腕章やステッカーなどで**目印をつける**
- 畑にネットや柵を設置し、**侵入されにくくする**
- **防犯カメラ**やセンサーライトを設置し、「防犯カメラ作動中」などの看板を設ける

などの対策を強化して、盗難被害を防ぎましょう。



山での遭難に注意しよう

山菜採りやきのこ採りで入山する際は、以下のことを守って遭難に注意しましょう。

- **1人での入山**は避ける
- 家族などに「**行き先**」「**帰宅予定時間**」などを連絡
- 万が一のため**非常食**などを携帯
- **目立つ色の服装**や防寒対策
- **携帯電話**や**スマートフォン**は**持ち歩く**
- **明るいうちに下山**する
- 登山地図アプリを使う↓[YAMAP]



迷惑電話対策相談窓口開設

電話などを利用した特殊詐欺が増えているため、総務省では迷惑電話対策相談窓口

「**でんわんセンター**」

を開設しております。
でんわんセンターでは、迷惑電話に関する相談を受け付けており、固定電話利用休止や国際電話の拒否などの手続きのサポートをしています。

でんわんセンター

(迷惑電話対策相談センター)

電話番号 03-6162-1111

営業時間 平日10:00~17:00

通話料金相談者負担



横断歩道は歩行者優先

昨年8月にJAFが実施した調査によると、青森県内では**59.9%**の車が信号機のない横断歩道で一時停止をしたという結果でした。

いまだに4割の車が停止していない状況ですので、横断歩道は歩行者優先の意識を持ち、安全運転を心がけましょう。

また歩行者は横断歩道を渡る前に「**手(ハンド)を上げ**」て、運転者に渡る意思を伝え、停止した運転者にお辞儀をするなど「**ありがとう(サンクス)**」を伝えましょう。

ハンド&サンクス



事件事故発生状況(市川駐在所管内)

6月16日から7月15日までの間に
事件 1件

(野焼き)

交通事故 15件

の発生を認知しています。

連日、気温が高く暑いです。

室内でも油断せず、冷房を使って熱中症に気を付けましょう。

死亡事故ゼロ日数(7月16日現在)

安協市川支部 175日

安協多賀台支部 548日

